

**LE PRÉSIDENT DE LA FONDATION LA SOURCE
LA DIRECTION ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS,
EN PARTICULIER CEUX DE L'INSTITUT DE RADIOLOGIE,
DE LA CLINIQUE DE LA SOURCE**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Van Lieu PHAM

Retraité depuis deux ans, après avoir travaillé à l'Institut de Radiologie de la Clinique de La Source durant près de 20 ans, c'est après une longue maladie supportée avec courage que Monsieur Pham nous a quittés. Discret et apprécié de ses collègues, nous garderons de lui le souvenir d'un collaborateur fidèle et dévoué.

A sa fille, sa famille et ses proches va notre profonde sympathie.